

海洋高校合格体験記 No.19

近畿大学法学部法律学科合格

3年 中村 翔太（舞鶴市立白糸中学校卒業）



私は海洋高校に入学してから、レスリング部に入部しました。また、2年生からは、航海船舶コースに所属しました。

船舶コースでは、航海実習や船に関する知識を学びました。航海実習で船内の生活やブリッジ当直等で精神面やメンタル面を鍛えることができました。

また、レスリング部では、3年間一定の成果をあげることができました。初めのころは、体が大きくただ太っていた私でしたが、顧問の先生の熱心で厳しい指導で現在の体型になることができました。体力も自信もついて、接戦をものにできる精神力もつき、大きく成長できたと思います。

進学したいと思ったのは、レスリング競技を通して、全国選抜大会や国民体育大会に出場することができ、最後の夏のインターハイで今まで先輩たちが越えられなかったベスト16の壁を越えベスト8に入賞することができ、さらに上のレベルに挑戦したいと思う気持ちになったからです。

しかし、私は部活にばかり集中していたので勉強は苦手な方で不安でした。そこで、このままでは駄目だと思い家庭学習に取り組むことにしました。受験方法は、スポーツ推薦入試で目標にしていたベスト8に入賞することができたのでA日程で受験することができました。面接練習は何回も練習することができて、当日は緊張しましたがはっきり話すことができました。

近畿大学法学部法律学科に決めたのは、将来法律関係の職に就きたいと思ったことや、目標にしている先輩が在学していることもあって、この大学ならレスリングと勉学の両立できると思ったからです。

近畿大学に進学できるのも両親やお世話になった顧問の先生や進路部の先生方のおかげです。応援して下さった多くの方々に感謝し、これからもレスリング競技で活躍できるように頑張ります。